



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Patricia Aguayo Bernal (Vocera de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “A nosotros nos queda perfectamente claro que, aparte de ser un regalo para el presidente López Obrador, la reforma judicial la están haciendo para concretar una venganza personal que tiene el señor Presidente hacia el Poder Judicial, porque no se le aprobaron todas las leyes que él quería, porque no se le autorizó que Arturo Zaldívar se quedara dos años más; porque puso a un ministro que de repente ya no le obedecía y después a otra ministra que tampoco le obedecía”.

“El señor tiene un odio y un rencor hacia el PJF, y después entra una ¡señora ministra! Que no cede ante las peticiones de López Obrador. Ahora lo que quiere es desaparecer al Poder Judicial porque no quiere un contrapeso, nadie que le ate las manos; no quiere respetar la división de poderes porque su verdadera pretensión es concentrar el poder en una sola persona”.

<https://drive.google.com/file/d/17uF9gtTIW07dKLTp0zjRwtYZsIedX2Uk/view?usp=sharing>